

II - 50 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates
XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 32 15

1979 -07- 02

A N F R A G E

der Abgeordneten Kern
und Genossen
an den Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend den Ausbau der S 34

Vor ca. 10 Jahren wurden die ersten Projekte für den Bau der S 34 in Angriff genommen, um eine bessere Verbindung zwischen dem nördlichen und südlichen Niederösterreich herzustellen.

In letzter Zeit melden sich Stimmen insbesondere in Bürgerinitiativen, die kritisch gegen dieses Schnellstraßenprojekt auftreten.

Die Dringlichkeitsreihung für Autobahnen und Schnellstraßen 1972, erstellt von der Sektion Bundesstraßenverwaltung des Bundesministeriums für Bauten und Technik, weist die S 34 in ihrer Gesamtlänge, also von St. Pölten (A 1) über Wilhelmsburg bis Traisen, in der Dringlichkeitsstufe 3 aus.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Bauten und Technik nachstehende

- 2 -

A n f r a g e :

- 1) Wie weit ist die Projektierung der S 34 gediehen?
- 2) Werden auf Grund von kritischen Bürgerinitiativen in Ihrem Ministerium Überlegungen angestellt, die Priorität der S 34 zu ändern?